

## IT・インフラ部会 部会議事録

1. 日 時 2024年 7月19日(金) 16時00分～17時15分

2. 場 所 富山経協 研修室

3. 出席者 北村部会長はじめ部会員9名

### 4. 内 容

#### ・議 事

- (1) 北村部会長挨拶
- (2) 各社の定額減税やBCP、DXの推進状況、IT人材育成の実態をヒアリング（抜粋）
  - ・定額減税の対応は、急に決まったが各社ともに大きな混乱はなかった。
  - ・1月の地震直後に電源が入らない、パソコンが使えない、光通信ができない等の想定していない事態が発生した。個人情報保護やペーパーレスで紙の従業員名簿やマニュアルや手順書がないことが対応を遅らせる原因となった。
  - ・部員企業のペーパーレス化の状況は、「部分的にペーパーレス化」が大半で「ほとんどペーパーレス」や「紙での運用が中心」は一部であった。
  - ・部員企業のデジタル技術活用（DX）度合いは、「デジタル技術の活用は進んでいない」が一番多く、「デジタル技術活用した社内業務の効率化を導入」や「デジタル技術を他社との差別化・競争力強化に積極的に活用」は少数であった。
  - ・部員企業のデジタル技術活用（DX）の課題は、多い順に「従業員がITを使いこなせていない」、「旗振り役が務まる人材がいない」、「導入の効果がわからない、評価できない」、「コストが負担できない」、「業務内容にあったデジタルツールが見つからない」の順であった。
  - ・デジタル人材の確保は、「新規で採用」が「既存社員の育成」を上回ったが、デジタル人材は3年もすると辞めてしまうことが各社の共通の悩みとなっている。
  - ・電帳法に関しては取り敢えず各企業で進めているが、税務署に質問しても明確な答が返ってこないとの声があった。
- (3) 次回の部会について  
タイムリーな話題を選んで12月に部会開催予定。

以 上